



DANS VOTRE JOURNAL DE DEMAIN

TRANSGABONAISE

Maître d'ouvrage et usagers devront prendre leur mal en patience. La première phase (PK 24-PK 105) des travaux de réhabilitation et d'aménagement en 2X2 voies de la Transgabonaise ne devrait désormais plus être livrée que vers la mi-décembre et non plus fin juillet, comme initialement prévu.

Page 6

COMILOG

Le communiqué, signé de l'ADG Leod Paul Batolo, a créé une forme d'angoisse. 8 agents de la Comilog qui, lors d'une activité d'extraction du minerai, ont été en contact avec un produit apparemment toxique ont présenté des symptômes nécessitant leur placement en observation à l'hôpital de l'entreprise.

Page 6

PARLEMENT

Députés, en milieu de matinée, et sénateurs, en tout début d'après-midi mettent ce 30 juin un terme à l'unique session ordinaire du Parlement, longue de 9 mois, conformément à la dernière révision constitutionnelle. Ils reprendront le chemin de leurs hémicycles respectifs début octobre.

Page 5

COVID-19 : VIGILANCE !

OUTRE l'adoption d'une douzaine de projets de textes et l'hommage rendu au président Ali Bongo Ondimba pour "son implication personnelle dans le processus d'aboutissement de l'adhésion de notre pays au sein du Commonwealth", le Conseil des ministres qu'il a présidé hier a été marqué par l'évocation de la recrudescence des cas de Covid-19. L'exécutif appelant les Gabonais à redoubler de vigilance et à adopter les mêmes réflexes qu'au plus fort de l'épidémie.

Pages 2 à 4



Ils avaient, l'an dernier à Dakar (Sénégal), décroché trois médailles (une d'or et deux de bronze). Dans moins de deux semaines, les taekwondoïstes gabonais repartent en campagne, à Kigali (Rwanda), à l'occasion des championnats d'Afrique de la discipline (12-17 juillet). Mais pourront-ils faire au moins aussi bien ? Le cri d'alarme lancé le week-end dernier, lors de la publication de la liste de nos ambassadeurs, par le coach national Stéphane Moundounga Kombila, s'agissant des conditions de préparation, laisse planer le doute à ce sujet.

Pages centrales

POUR MOI QUOI...

Quelles mesures prennent les grandes sociétés minières pour garantir la sécurité de leurs agents sur le terrain ?

On aimerait bien savoir après l'incident survenu, l'autre jour dans le Haut-Ogooué, sur l'un des sites d'extraction de la Compagnie minière de l'Ogooué ou Comilog, ce qui s'est passé et ce que nous réserve désormais l'avenir. Ça là, ça doit se savoir. Il s'agit de la vie de nos compatriotes...

Les assurances données et l'optimisme affiché par l'Administrateur directeur général de la Compagnie, ne nous rassurent guère. Nous nous connaissons. Comme d'habitude, on dira encore qu'il n'y a pas lieu de paniquer, que la situation est sous contrôle. Seulement voilà,

les mecs présents ce jour-là sur le site ont été bien secoués après inhalation des produits inconnus. La preuve, ils ont été admis en observation pendant 72 heures dans un hôpital de la localité. Et puis paf ! le film de l'après-Comuf a commencé à défiler dans nos têtes et nous rappelle que les mines sont délicates et sensibles. Ce qui requiert de très grandes précautions. Peut-on, dans notre cas, nous donner des garanties là-dessus ? On le sait, au Gabon, même si on a frôlé la catastrophe, c'est le black-out des patrons. Mais que fait-on donc du principe de précaution ? Ah ! on oublie vite qu'il y a trop d'intérêts. La vie des hommes ? Ouh... Chut, sous les Tropiques, cela importe peu...

N'empêche, là, là, là, qu'on prenne quand même des dispositions. Déjà au Gabon, on n'est pas si nombreux quoi.

...MAKAYA